

Pedro Enrique Pabón Páez (1931-2013)

Homenaje a su memoria

Jorge Enrique Padrón M.¹

¹ Ex presidente Sociedad Colombiana de Coloproctología. Jefe del Servicio de Colon y Recto Universidad del Rosario

Fecha recibido: 21-03-13
Fecha aceptado: 22-03-13

Recuerdo exactamente la fecha en que conocí al doctor Pedro Enrique Pabón: 1º de julio de 1983, en el servicio de Coloproctología del Hospital Militar Central, servicio que nació bajo la dirección del doctor Alfonso Linares Guarín en 1956 y que el doctor Pabón dirigió desde 1970 a 1992, fecha en donde honrosamente le reemplacé hasta 1994.

Acompañé al doctor Pabón en asocio del doctor Néstor Romero Castro (q. e. p. d) en el año de 1985 a la presentación de la primera solicitud formal del hoy programa de postgrado ante ASCOFAME, que posteriormente lograría su aprobación bajo la dirección del doctor Carlos Martínez.

Habiendo conocido desde mis inicios como estudiante de coloproctología al doctor Pedro Enrique Pabón, siempre vi en él cuatro aspectos relevantes en su vida: el hombre con vocación campesina, honrando su origen; el médico y el profesor que siempre transmitía lo que sabía sin egoísmos; el padre amoroso con su esposa e hijos y el amigo de sus amigos, siempre franco y leal.

Interpreto a todos los coloproctólogos del país rindiéndole un sentido homenaje de sincero aprecio a quien fuera uno de los pioneros de la coloproctología en Colombia, y con todos nuestros afectos para Rocío su esposa, y sus hijos: Enrique, Catalina, Marcela, Shirley, Mary Rocío y Álvaro.

Penetra y se ancla para siempre en nuestras almas su último diálogo con su hijo Enrique a quien le dijo: “siento mucho amor” y así era él, un hombre amoroso.



¡Adiós doctor Pabón!